

Protokoll der Stadtteilkonferenz Bergedorf-West vom 09.04.2024

Anwesend waren Vertreter und Vertreterinnen von ARGE BW + Angelverein, Linke Bergedorf, Friedenskirche, Westibül, AWO + Seniorenclub BW, Steg Stadtteilbüro, Haus für alle, ReBBZ, Kinningse.V., AKD.

Tagesordnung

Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06.02.2024

zugestimmt.

Stako BW: Der Sprecher der Stako verkündet, dass das heute seine letzte Sitzung sein wird. Er gibt den Hinweis, falls es Probleme mit den Nutrias gibt. Herr Rosinski (BA) hat einen Kontakt dazu vermittelt.

Kurzberichte der Anwesenden

REBBZ: Sind inzwischen umgezogen zum Reinbeker Redder. Der Umzug kommt gut an. Für das System Inklusion ist nicht ausreichend Platz. Die Förderschule und Sprachheilschule sind jetzt auf einen gemeinsamen Platz.

Haus für alle: Der Verein Bergedorfer für Völkerverständigung ist aufgelöst, er ist jetzt integrierter Bestandteil im Haus für Alle. Es wird versucht überall Kontakte zu knüpfen. Das Westibül möchte seine Termine an das Haus für Alle melden. Kinder aus der Ukraine sind schulisch untergebracht. Es wird ehrenamtliche Beratung für Schüler und Studenten angeboten (sogenannte Bewegungsberatung).

AWO + Seniorenclub: Polizei für die Senioren war da. Der Termin kam gut an. Themen waren Sicherheit, Prävention und Verkehr. Es waren 60 Personen anwesend. Der NDR war anwesend.

Westibül: Es gibt eine neue Aufstellung. Die Vorbereitung für die Rallye Bergedorf-West laufen. Das Motto lautet „**Wie klingt das Revier**“. Die Vernetzung schreitet voran. Es wird viel mit Kindern gearbeitet – Kunst spielt eine große Rolle. Es gibt einen Smartphone-Kurs, wie wird damit umgegangen. Es werden noch Künstler gesucht. Die Arbeit mit der neuen Mitarbeiterin läuft gut. Es herrscht etwas Unruhe unter den Gruppen – wer wird wo und wann unterkommen.

AKD: Sind eine Dorfgemeinschaft aus der Türkei, es sind ca. 50 Familien (leben seit 40 / 50 Jahren hier). Der AKD hat ca. 200 Mitglieder. Jeden 2. Samstag ein gemeinsames Frühstück mit viel Diskussion. Politische Themen sind neben der Türkei – Wählbarkeit der AFD.

Angelverein: Der Verein hat ein großes Projekt in Neuallermöhe geplant (20 KW). Der Bau findet auf dem Basketballplatz neben dem Sportplatz statt. Es sollen dort auch die Vereinsboote untergebracht werden. Das Projekt kostet ca. 70.000 €- davon 40.000 € aus RISE-Mitteln.

Stako BW: Ankündigung zur Verabschiedung von W.K. + E.B. am 07.06.2024 um 16:00 Uhr im P5.

P5: Der P5 hat eine gute Auslastung, Gruppen sind kaum noch unterzubringen.

Linke: Hinweis auf die Demo gegen rechts.

Friedenskirche: Der Indoorspielplatz am 6. März kam gut an, offensichtlich wurden Bedürfnisse getroffen. Es wird momentan überlegt, wie sieht die Kirche der Zukunft aus. Es findet eine Befragung statt. Im Sommer verlässt der Pastor die Kirche – zieht weg.

Steg Stadtteilbüro: Teilnahme an der Stadtteilrallye und dem Fest in West. Manches ist noch im Unklaren wie weiter mit RISE in Bergedorf-West. Der Neubau eines Begegnungshaus für als Ersatz für das Westibül wird wohl kleiner ausfallen. Auf dem Werner-Neben-Platz wird nicht gebaut.

Protokoll Michael Mirbach

Hamburg den 21. Mai 2024